

L'entraîneur Eric Béchaud démis de ses fonctions par le comité directeur

Du mouvement à l'Armor Basket-club

Ca bouge à l'Armor basket-club. À deux journées de la fin du championnat, le comité directeur du club vient de démettre de ses fonctions l'entraîneur de l'équipe féminine, Eric Béchaud. Sam Droguet, l'entraîneur de l'équipe masculine, quitte lui aussi l'ABC, pour raisons familiales cette fois.

Saison éprouvante à l'Armor basket-club. Après le clash du début de saison, le départ de quatre joueuses en conflit avec le nouvel entraîneur et les mauvais résultats de l'équipe féminine reléguée en pré-nationale, un nouvel épisode est venu gâcher un peu plus cette saison 2001-2002. Mardi, le comité directeur du club a démis de ses fonctions Eric Béchaud. A l'ABC, c'était le silence radio mercredi. Les dirigeants, éprouvés par une saison qui est loin d'être celle espérée au regard de tous les efforts consentis pour construire quelque chose, ne souhaitent pas commenter la décision.

Reconstruire un groupe

Il serait reproché à Eric Béchaud son rôle dans le transfert de Jelena Kovacevic à Mondéville (ligue féminine : la D1 du basket féminin). La jeune intèrleure Serbe, recrutée en juin par ce même Eric Béchaud à Belgrade, vient de passer avec succès les tests d'entrée au centre formation normand, réputé pour être l'un des meilleurs de France au niveau du basket féminin. Le problème, c'est que le club l'a su après coup. Les dirigeants et les joueuses ont en effet appris l'info le soir du match contre Lorient il y a une quinzaine de jours. Une nouvelle difficile à avaler. D'autant que les relations entre l'entraîneur et certains dirigeants s'étaient dégradées en cours de saison.

« Je ne veux pas réagir. Cette décision n'est qu'un prétexte », a simplement commenté Eric Béchaud, joint au téléphone mercredi matin.



Eric Béchaud n'est plus l'entraîneur de l'équipe féminine depuis mardi. Il a été démis de ses fonctions.

Yannick Tanguy, l'emploi-jeune du club et entraîneur adjoint de l'équipe, assurera l'intérim lors des deux derniers matches (déplacement à Saumur le 28 avril et réception de l'Anjou BC le week-end suivant) avant qu'Eric Bellini, l'ancien entraîneur de l'équipe masculine de retour au club, ne prenne l'équipe en main la saison prochaine. Avec quel effectif ? C'est la question. Au club, les dirigeants travaillent pour reconstruire un

groupe, une dynamique et oublier cette mauvaise saison. Sam Droguet, quant à lui, avait été recruté pour faire remonter l'équipe masculine en pré-nationale. Mission accomplie. Avec une seule défaite au compte à une journée de la fin, les Guingampais ont survolé le championnat de départementale 1 et gagné le droit de rejouer en pré-nationale, l'objectif déclaré en début de saison. Mais ce sera sans Sam Droguet, l'entraîneur

joueur. L'ancien pro du COB invoque des raisons personnelles. « J'ai envie de passer un peu plus de temps avec ma famille, confie l'ancien pro du COB. Ça m'a fait extrêmement plaisir de jouer à l'ABC où j'ai vraiment passé une belle année. »

Avec ce départ, l'ABC perd beaucoup. Les dirigeants travaillent à son remplacement. Un ou deux autres joueurs pourraient aussi mettre les bouts.